



Eingang: 07.11.2023, 14:05 Uhr

**NR 798** 

Anhörung Ortsbeiräte 1 bis 16

01.11.2023

## Antrag der CDU-Fraktion

## Verstellbare Basketballkörbe in Sporthallen

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Neubauten von Sporthallen und Schulsporthallen künftig nur noch mit in der Höhe verstellbaren Basketballkörben auszustatten sowie in Bestandsbauten defekte Körbe durch verstellbare Basketballkörbe zu ersetzen.

## **Begründung**

Basketball erfreut sich nicht erst seit dem Gewinn der Weltmeisterschaft in diesem Sommer großer Beliebtheit. Im Sportunterricht, aber auch in den Vereinen kann Basketball mit verstellbaren Körben gerade bei jüngeren Kindern noch attraktiver gemacht werden. Zudem sind die "Basketball macht Schule"-AGs des Fraport Skyliners e.V. seit vielen Jahren ein Erfolgsprojekt in unserer Stadt. In bis zu 140 wöchentlichen Basketball-AGs nehmen mittlerweile rund 3.000 Kinder und Jugendliche teil. Die AGs fördern die motorische Entwicklung der Kinder, vermitteln ihnen Spaß an der Bewegung und stärken nebenbei den Teamgeist und die soziale Integration von Kindern mit Migrationshintergrund. Integration ermöglicht die soziale Teilhabe von Menschen an gesellschaftlichen Angeboten. Für den Unterricht, die AGs und den Vereinssport sind verstellbare Körbe hilfreich. Basketballkörbe hängen offiziell auf 3,05 Metern über dem Hallenboden. In der Altersklasse 7 - 12 Jahren ist eine Korbhöhe von 2,60 m vorgegeben. Die Körbe auf diese Höhe einzustellen, ist in den meisten Sporthallen aber nicht möglich.

Dr. Nils Kößler Fraktionsvorsitzender

## <u>Antragstellerinnen und Antragsteller:</u>

Stv. Carolin Friedrich Stv. Christian Becker Stv. Sabine Fischer Stv. Dr. Nils Kößler Stv. Robert Lange

V.			
I.			
K			